
第 1793 回例会 
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●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

 

     

    ＜地区大会第 1 日目 10 月 18 日（土）の報告＞           

      私から第 1 日目、櫻内幹事から第 2 日目の報 
     告をさせて頂きます。 
     「選挙人会」10:00～11:15 

当日は 10 時より開会でしたが、遅れないよ 
うにと思って、かなり早く着きました。選挙人 
会は 3 年に 1 度、規定審議会への制定案提出に 
などに合わせての開催で、前回が 3 年前という

ことで、いろいろと進行などに手間取っている

ようでした。10 時には閉扉となっていましたが、

過ぎてから入ってくる方もいました。 
      挨拶は簡単に終って、投票に入り、投票用紙 

は直ぐにパソコンに取り込んでいましたが、結 
果が出るまで、かなり長く待たされました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会 長          黛 裕治 

 投票結果は残念ながら、当クラブが提出した 
案は否決となり、その他の案は可決されました。 
「会長・幹事会」12:30～14:10 

 昼食後、会長幹事会が開催され、杉谷 RI 会 
長代理も出席されていました。12:30 に点鐘で 
始まり、挨拶や来賓紹介の後、「選挙人会報告」、 
「四種委員会報告」（登録、資格審査、選挙、 
決議の四委員会）、2013～14 年度の地区決算報 
告がありました。その後、地区委員会報告とい 
うことで、10 委員会より報告がありました。こ 
の委員会報告は、活動内容が大変判り易くまと 
められていましたので、機会があれば、またご 
報告したいと思います。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 黛 裕治  幹 事 櫻内 康裕 

 



 
 

「指導者育成セミナー」14:30～19:40 

このセミナーでは講演会があり、講師は小沢元 
RI 理事でした。当地区のパストガバナーでもあり、 
私もお名前だけは知っていましたが、お会いする 
のは初めてでした。講演は、私にはあまり良く理 
解できない内容でした。 

「ＲＩ会長代理ご夫妻晩餐会」 

     来賓の方々も多くおりましたので、挨拶の時間

も長く、料理がなかなか出てこなくて、時間も押

している感じでした。会場内に人が多くて、にぎ

やかな交流などはできていたようです。 
（概要にて掲載） 

 
＜地区大会第２日目 １０月１９日（日）の報告＞ 

幹事             櫻内 康裕 

本会議の前に「新世代交流会」がメルキュール 
ホテル横須賀にてありましたが、これには参加し 
ておりません。担当委員（加賀会員）が参加され 
ていました。 

本会議は、12:30 に「よこすか芸術劇場」にて 
渡辺ガバナーの点鐘で開会しました。何年か前に 
も行った会場でしたが、出席者は前回より少なか 
った感じがしました。当日は横須賀市内での祭り 
にぶつかり、道路が大渋滞だったようで、インタ 
ーから会場まで 5～10 分位の距離が 1 時間 30 分 
程かかったとも・・。 

本会議では RI 会長代理の杉谷ご夫妻を初め、 
地区外の参加クラブなどが紹介され、続いて地区 
内参加クラブの紹介で、第 1～9 グループの紹介 
を各ガバナー補佐が担当しました。我が第 5 グル 
ープの佐藤ガバナー補佐が演台に立った瞬間、客 
席から『佐藤ガバナー補佐、ガンバレー！』の一 
声がありました。 

     ガバナー挨拶と地区現況報告、杉谷 RI 会長代 
理より RI 会長メッセージと挨拶がありました。 
記念事業では、神奈川県の黒岩知事に緑基金の目 
録を、また横須賀市にも目録贈呈がありました。 

黒岩知事はこの日、朝から富士山噴火の場合の 
    災害防災訓練を行ってきて、充分間に合うと思っ 
    ていたが、渋滞にハマったとか。横須賀市長は祭 
    りのため参加できず、副市長の出席でした。 
     休憩後、三浦学苑高等学校インターアクト認証 
 

 
 
伝達式があり、招待学生として青少年交換や RO 
TEＸ、GSE OB 会、ローター、インター、米山 
奨学生、R 平和フェロー・財団学友の紹介があり、 
米山学友のスピーチが行われました。 
 そして表彰では、我が相模原中 RC「出席率優 
秀クラブ第 1 位」で黛会長が登壇されました。 
 休憩後の記念講演では、元内閣総理の小泉純一 
郎氏が現役時代よりだいぶ老けて、頭もあんなに 
真っ白だったかな？と思うぐらい感じました。 

渡辺ガバナーや小沢元 RI 理事に頼まれたじゃ 
と始まり、私の話は原発しかない。政界を引退し 
隠居しようしたが、東日本震災後に原発の問題が 
発生し、なぜか都知事選の遊説演説などで隠居ど 
ころか忙しくなったとのこと。 
 そして、アトラクションの防衛大学の儀仗隊で 
はドラムだけの演奏でいろいろなフォーメーショ 
ンを組んで迫力ある演技でした。終盤で、一発空 
砲があるとのことでしたが、5 名位の銃が鳴り響 
き、皆さんびっくりしておりました。 

その後、次期ホストクラブで茅ヶ崎 RC 会長挨 
拶や記念品贈呈、杉谷 RI 会長代理に「大会を顧 
みて」の講評を頂き、閉会となりました。 

（紙面上、一部要約にて掲載） 
 

 

 
先日の地区大会に参加の皆様には、お疲れ様で 

した。当日は「出席率 
優秀クラブ第 1 位」で 
表彰されましたので、 
賞状をご披露致します。 
皆様のご協力有難うご 
ざいました。 

本日は、会長幹事会 
で依頼がありましたの 
で、ロータリーカード 
について説明させて頂 
きます。お手元にある 
申込書は、青色が法人・ビジネスカードで、黒色 
が個人カード用となります。ビジネスカードは利 
用金額の 5%、個人（スタンダード）カードは 3％ 
が自動的にポリオ基金に寄付されます。↗ 
 



  

  
またポイントを貯めると、交換して個人の年次 

寄付にも活用できます。 
ビジネスカードの場合、申請書類がかなり必要 

ですが、個人のスタンダードカードですと、それ 
ほど面倒な手続きはなく、年会費も無料です。 

当地区では来年 3 月末までの加入キャンペーン 
をやっていて、上位 5 クラブを表彰するようです。 
良いことに使われるカードですので、私もチャレ 
ンジしてみますが、ぜひ皆様にもお願いできれば 
と思います。        （概要にて掲載） 
 

＜委員会報告＞ 

〇増強Ｇグループリーダー   田後 隆二 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 増強グループで、ラストのグループ報告です。 

メンバー4名で打合せした結果、それぞれ候補者 

名が挙がっておりますので、発表致します。（候 

補者氏名は略）また議員の方などにも声掛けして 

おり、各々が動いております。  （概要にて） 
 
〇国際奉仕委員会       丸子 勝基 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 増強につきまして、来年 1月に新会員 1名が入 

会予定です。大変若い 31 才の方で、職業はグラフ 

ィックデザイナーです。ぜひ仲良くして下さい。↗ 

 

 
 

 では、台湾・台中文心 RC表敬訪問について 

報告致します。日程は 12 月 3～5日の 2 泊 3日、 

希望者は 3 泊 4日で予定しており、詳細は参加者 

の方々と進めていきます。    （概要にて） 
 
 
 

●黛会長、櫻内幹事 
①先日の地区大会、皆様お疲れ様でした。今日は 

地区大会報告になります。宜しくお願いします。 
②増強Ｇグループ報告の田後会員、宜しくお願い 

します。 
●豊岡 淳会員 
 本日の地区大会報告の黛会長、櫻内幹事、宜し 
 くお願いします。疲れましたね・・。 
●江成利夫会員、田後隆二会員、早川正彦会員、 
 櫻内康裕会員、豊岡淳会員 

地区大会のお釣りをスマイルします？！   
●田所 毅会員 
 先日、結婚記念日祝を戴きました。ありがとう 
 ございました。 
●小野 孝会員 
 地区大会参加の方々、ご苦労さんでした。 
●菊地 啓之会員、竹田 繁会員 
 Ｇグループリーダーの田後さん、増強報告よろ 

しくお願いします。 
●田後 隆二会員 
①地区大会、お疲れ様でした。 
②増強Ｇグループの報告をさせて頂きます。 
●金沢 邦光会員 

引っ越しましたぁ！ 
●瀬戸 裕昭会員 

前回の「地区大会」は所用のため、お休みさせ 
 て頂きました。本日の「地区大会報告」をしっ 

かり拝聴します。宜しくお願いします。 
●最住 悦子会員 
 黛会長、櫻内幹事、地区大会の報告よろしくお 
 願いします。 
●神田 達治会員 
①10/18、19 日地区大会ご出席の皆様、有難うご 
 ざいました。 
②本日、早退します。 
 



 
 
    報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より   

①クラブ研修リーダー研修会開催のご案内 

     下記にて開催致します。尚、研修会終了後には 

情報、意見交換の場として、懇親会を設営して 

おります。 

     日時：12月 1日（月）13:30～17:00研修会  

 17:30～18:45懇談会 

場所：藤沢商工会館ミナパーク 登録料 5千円  

②ロータリーカード及びロータリービジネスカ 

ードの加入促進活動についてのお願い 

     ポリオ棒滅資金にも貢献する R カードを多くの 

会員に幅広く利用して頂けるよう、ご協力をお 

願い致します。（各２種類の申込書配布） 

・ロータリービジネスカード（青色申込書）―カ 

ードショッピング利用金額の 0.5％がポリオ 

撲滅の寄付 

・ロータリーカード（黒色申込書）ゴールド（年 

会費あり）と、スタンダード（年会費なし）― 

カードショッピングご利用金額の 0.3％がポリ 

オ撲滅の寄付 

    尚、加入率の優秀クラブは表彰予定となります。 

     

※情報集会Ａ・Ｂグループ表を配布しております。 

    ※次週 11月 4日（火）は市民会館休館日により、 

     下記にて行いますので、出欠席をご記入下さい。 

     12:30点鐘（昼間の例会）「敦煌酒楼」にて。 

    ※台湾・台中文心 RC表敬訪問（会員有志による） 

     出欠表を回覧しておきます。 

     〇日程 12月 3 日（水）～5日（金）2 泊 3日 

         または     ～6日（土）3泊 4日 

     〇スケジュール案 

      12 月 3日（水）午前・台北着 

              夕方～台中文心 RC訪問  

         4日（木）観光（その他未定） 

         5日（金）夕方の便で羽田空港へ          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

       おりません 

 

 

例会プログラム 

１１月 ４日移動例会（市民会館休館日により） 

        12:30 点鐘「敦煌酒楼」 

      卓話 瀬戸 裕昭会員 

      定例理事役員会 

   １１日クラブフォーラム「奉仕プロジェクト 

      について」担当：丸子委員長 

 ※16 日（日）奉仕事業セラピー犬「わたげの会」 

        9:30～12:00 頃「麻布大学」 

   １８日ゲスト卓話「財団月間にあたり」 

       財団奨学生（予定） 

  

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「けやきの間」 

司  会  佐々木 敏尚 副ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「我らの生業」 

ソングリーダー 神田 達治会員 

ビジター    おりません 

 

出席報告 

 

 
会 員 出席（出席対象 19 名） 事前メイク者 

２８名 ２０名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(10/14) 

２名 ９１．６７％ ９６．０％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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